

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 05. November 2015

Vorlagen-Nr. 15-F-08-0051

**Entfernung der PVC-Fußbodenbeläge in der Blücherschule
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 28.10.2015-**

Im Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN für die Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 4. Dezember 2014 mit dem Betreff „PVC-Bodenbeläge in Schulen“ wurde gefragt, ob ein Austausch der PVC-Bodenbeläge an der Blücherschule erfolgt sei. Daraufhin wurde berichtet, dass der Austausch seinerzeit bereits beauftragt worden sei und in den Weihnachtsferien abgeschlossen werde. Weiter wurde berichtet, dass als Ersatz für die PVC-Bodenbeläge Linoleum vorgesehen ist.

Der Fraktion LINKE&PIRATEN wurde jetzt berichtet, dass lediglich in drei Klassenräumen PVC-Fußbodenbeläge ausgetauscht worden seien. In anderen Klassenräumen gäbe es immer noch PVC-Beläge, die teilweise so beschädigt seien, dass eine Grund- bzw. Nassreinigung der Böden nicht mehr möglich sei, weil sonst Wasser unter die Beläge gerate und dann zu Schimmelbildung führe.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge zu folgenden Fragen berichten:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Beseitigung der PVC-Bodenbeläge in der Blücherschule?
2. Wann wird der Austausch der PVC-Bodenbeläge abgeschlossen sein?
3. Kann der im Austausch gegen die PVC-Bodenbeläge verlegte Linoleum-Belag als gesundheitlich unbedenklich angesehen werden?
4. Welche Informationen liegen über den verwendeten Linoleum-Belag und dessen Hersteller vor?

Beschluss Nr. 0108

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2015

Schickel
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2015

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2015

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister